



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2025.1.22
No.36

修学旅行【2学年】

様々な体験を通して、友情が深まりました

1月15日（水）～18日（土）の4日間、2学年の生徒が修学旅行に行って参りました。高校生活の中でも一大イベントです。年始最初の実施ということもあり、とても忙しい中での実施となりましたが、楽しく、思い出に残る行事となりました。

今年度の行き先は、沖縄です。1日目は茨城空港から飛行機に乗り、沖縄南部地区での民泊。おじい、おばあから“琉球踊り”を教わったグループもありました。2日目はひめゆり平和祈念資料館での平和学習。戦争の悲惨さや平和の大切さを学びました。3日目は生徒自身が選択したシュノーケリングやマリクラフト体験。美ら海水族館も見学し、大興奮。“ジンベイザメってこんなに大きいんだ…”最終日には国際通りの散策。昼食にステーキをねらった生徒もありました。

修学旅行を終え、生徒からは、「平和学習を通して、戦争は二度としてはいけないなと思った」「民泊でお世話になったおじい、おばあ。また会いたいな」「初めてのシュノーケリング。沖縄の海は茨城よりもきれいだった」といった感想が寄せられました。



ずっと忘れない
平和祈念館での平和学習、
はじめてのマリン体験、
美ら海水族館見学、国際通り散策
おじい、おばあとの民泊…
全ての体験が「宝物」です。



継承と開拓～ここにしかない ここだからある～